

全日本で銅賞を受賞

第52回全日本吹奏楽コンクール（全日本吹奏楽連盟主催）が、10月23日に東京都杉並区の普

門館で開催されました。
この大会に、須恵中学校（米倉彰校長）吹奏楽部（南光俊顧問）が出場して、見事銅賞を受賞しました。



このコンクールは、全国11の地区（九州・中国・四国・関西・東北・北海道地方など）から選ばれた29校が出場して、日ごろの成果を競いあうものです。

同部は、課題曲「祈りの旅」と、自由曲「トッカータとフーガ二短調」を、息のあった

「クリーンパークわかすぎ」を見学してみませんか？

本町では、ごみの処理について柏屋町と篠栗町の共同で、須恵町外二ヶ町清掃施設組合を設置して、ごみの広域処理を行なっています。

同組合では、この処理施設「クリーンパークわかすぎ」の見学を受け、ご案内することをいたしました。

これは、町民のみなさんに

日ごろ出されている「ごみ」

こんなものまで！

に作業に取り組んでいました。参加者の一人は「今回初めて参加しました。弁当箱や空き缶など、ごみの多さにびっくりしました。炊飯器もすててあり「こんなものまで！」と憤りを感じました」と話していました。

この作業に、同協会会員たち272人が参加して、熱心

すこやかのみんなの心が新潟へ

須恵第一小学校校区のすこやかコミュニティ（田原農会長）が、11月7日（日）に開催された「すこやか秋まつり」（同コミュニティ主催）で、新潟県中越地震で被災された人たちへの義援金の募金活動を行いました。10月23日に発生した同地震

では多くの人たちが被災されました。このため、11月4日（木）に開かれた同秋まつりの実行委員会で、今回の募金活動が急ぎよ決定したものです。この集められた義援金を、本町に寄託するため11月8日（月）に、田原会長と役員さんが中嶋町長を訪問しました。

田原会長は「当初、この活動を考えた時は1万円くらいかな・・・と思つていました。しかし、予想を上回る4万円以上もの額が集まりました。また、募金活動に協力しているたく中で、たくさんの方たちが募金してくれる姿に感動しました」と話されてい

飛梅に乗って広がれ 文化新時代

とびうめ国文祭

「第19回国民文化祭・ふくおか2004」が、10月30日から11月14日までの16日間、福岡県内で盛大に開催されました。

この文化祭では、県内各地の特色を活かし、過去最高となる115の多彩な事業が行われました。

本町では、糟屋地区の和太鼓愛好者が一堂に集う「かす」となるKBCテレビ「アサデス」でお馴染みの徳永玲子さんを招き、お馴染みの徳永玲子さんを招き、11月7日（日）にアザレアホール須恵において開催されました。

フェスティバルは、司会にKBCテレビ「アサデス」で

や和太鼓フェスティバル」が、11月7日（日）にアザレアホール須恵において開催されました。

この文化祭では、県内各地の特色を活かし、過去最高となる115の多彩な事業が行われました。

本町では、糟屋地区の和太鼓愛好者が一堂に集う「かす」となるKBCテレビ「アサデス」で

や和太鼓フェスティバル」が、11月7日（日）にアザレアホール須恵において開催されました。

この文化祭では、県内各地の特色を活かし、過去最高となる115の多彩な事業が行われました。

本町では、糟屋地区の和太鼓愛好者が一堂に集う「かす」となるKBCテレビ「アサデス」で